





Informiert

Die richtige Nummer im Handy eingespeichert kann im Notfall viel bringen.....

Es kann jeden von uns treffen: wir werden Opfer eines Verkehrsunfalles. Es kann ebenfalls passieren, das wir es auf Grund von Verletzung nicht mehr selber schaffen, unsere Verwandten von dem Unfall in Kenntnis zu setzen. Die eingesetzten Retter & Rettungskräfte haben vor Ort bemerkt, das bei Strassenunfällen die meisten Verwundeten gerade im Handy-Zeitalter ein Mobil-Telefon bei sich haben.

Bei den Einsätzen weiß man dann aber oft nicht, wer aus den langen Adresslisten zu kontaktieren ist.

Rettungsdienste haben also vorgeschlagen, dass jeder in seine Kontakliste die im Notfall zu kontaktierende Person unter demselben Pseudonym einträgt. Das international anerkannte Pseudo ist: **ICE** (**ICE** = **in c**ase of **e**mergency)

Unter diesem Namen sollte man die Person eintragen, welche im Notfall durch Polizei, Feuerwehr oder dem Rettungsdienst anzurufen ist.

Sind mehrere Personen zu kontaktieren, braucht man ICE1, ICE2, ICE3 usw.

Ist einfach, kostet nichts, kann aber viel bringen.

IHRE POLIZEI, RETTUNGSDIENST & FEUERWEHR